

Le président cubain évalue les conditions face à la tempête tropicale Ian



L'essentiel est de préserver la vie des personnes, même si cet effort peut être entravé par l'indiscipline. (Photo:PL)

La Havane, 24 sept (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel, accompagné des autorités gouvernementales et de la Défense Civile, a vérifié l'état de préparation des territoires pour le passage de la tempête tropicale Ian dans les zones occidentales et centrales du pays.

Le président a déclaré que l'essentiel est de préserver la vie des personnes, même si cet effort peut être entravé par l'indiscipline, selon un rapport publié sur le site de la présidence de la République.

"Nous vivons une époque, a-t-il dit, où nous devons faire appel à beaucoup de discipline sociale, beaucoup de responsabilité et surtout beaucoup de solidarité, car nous devons tous coopérer, nous unir et aussi exiger ce qui est dû à chacun d'entre nous".

Le président a exhorté à renforcer le suivi de la de la situation météorologique et a indiqué que les plans de prévention des catastrophes, qui ont été mis à jour après chaque ouragan et lors des exercices Meteoro, devraient être plus précis.

Il a insisté sur le fait que l'organisation des personnes qui doivent être évacuées doit être faite maintenant et a demandé instamment de travailler pour assurer la distribution de nourriture, en particulier de pain, à la population.

Il a également demandé que la priorité soit donnée au nettoyage des systèmes d'égout et des éléments qui créent des obstacles à l'écoulement de l'eau des pluies et a "il a fait l'éloge de la décision prise de ne pas renvoyer les élèves dans les écoles, afin d'éviter leur déplacement".

M. Díaz-Canel a insisté sur la protection des bateaux, la protection des animaux, l'avancement des récoltes pour réduire les pertes et la surveillance des barrages.

Il a également indiqué la disponibilité des brigades de l'Union Électrique, des Télécommunications et des Ressources Hydrauliques pour résoudre tout dommage causé par l'événement hydro-météorologique.

"Nous devons aussi, dès à présent, concevoir une stratégie d'information pour toutes les institutions concernées, y compris les réseaux sociaux, afin d'assurer une communication permanente à tout moment", a-t-il conclu.

L'état-major général de la défense civile cubaine a établi aujourd'hui la phase d'information, à partir de 08h00 heure locale, pour les provinces de l'ouest et du centre du pays face à la tempête tropicale Ian.

Selon un communiqué de l'organisation, la décision a été adoptée pour les territoires de Pinar del Río à Cienfuegos et la municipalité spéciale de Isla de la Juventud, en raison du danger potentiel que représente l'événement hydrométéorologique, compte tenu de sa projection vers le sud du pays et de la trajectoire prévue. (Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/300242-le-president-cubain-evalue-les-conditions-face-a-la-tempete-tropicale-ian>



Radio Habana Cuba